Kann ich das digitale Grundangebot (DVB-C) empfangen?

Achten Sie auf dieses Logo an Ihrem Empfangsgerät (Fernseher):





Kann ich das DVB-C Logo verwechseln?

Ja. Bitte beachten Sie, dass im Kabelnetz <u>nur DVB-C funktioniert.</u> Ein Gerät, das ausschliesslich DVB-S oder DVB-T verarbeiten kann, wird keine Programme empfangen können. Heute bewältigen die meisten Fernsehgeräte mehrere Empfangsarten (DVB-C, DVB-S und DVB-T). Im Zweifel fragen Sie bitte Ihren Fachhändler.

Wie muss ich meinen Fernseher für den digitalen Empfang einstellen?

Dies ist von Gerät zu Gerät unterschiedlich. Bitte achten Sie aber auf folgende Punkte:

- 1. Fernseher mit der Kabelnetzdose verbinden (Koaxialkabel)
- 2. Beim Fernseher den Empfangsmodus von "analog" auf "digital" wechseln (schauen Sie bitte in der Bedienungsanleitung Ihres Fernsehers nach).
- 3. Sendersuchlauf starten.

Achten Sie vor dem Start des Suchlaufs auf folgende richtige Frequenzen:

Startfrequenz 426 MHz / 426000 kHz

Netzwerk ID 43020 Symbolrate 64 QR QAM-Modulation 6900

Muss mein Fernseher für den digitalen Empfang über DVB-C verfügen?

Nein; die Bezeichnung "Empfangsgerät" ist bewusst gewählt (siehe nächste Frage).

Ich habe kein DVB-C am Fernseher. Was kann ich machen?

Sie können einen DVB-C Empfänger (Set Top Box) einrichten und von dort die Bild- und Tonausgabe an den Fernseher weiterleiten. Die Programme wählen Sie dann in der Regel an der Set Top Box aus, während Sie an Ihrem Fernseher beim Einschalten lediglich den Eingangskanal (SCART oder HDMI) einstellen müssen.

Die upc cablecom OR 151 ist bspw. eine solche Set Top Box. Auch Xoro, Opticum, Topfield, Wisi etc. stellen entsprechende Geräte her. Wir empfehlen Ihnen, Ihren Fachhändler zu fragen.

Ihre Kabelgenossenschaft Frutigen Frutigen, 10. März 2014

